
 
 

Diocèse de Créteil 

 

En Eglise, tournons-nous vers le Christ ressuscité 

Alors que les disciples avaient déjà rencontré plusieurs fois le Christ 

ressuscité, Jésus vient à eux sur le bord du lac de Tibériade, et ils ne savent 

pas que c’est lui. 

Regardons ce qui permet aux disciples de reconnaître Jésus. Il y a d’abord 

un dialogue, Jésus se fait proche des disciples, s’intéressant à leur activité, 

leur vie, et ceux-ci, en réponse, se montrent ouverts, allant même jusqu’à 

écouter un inconnu qui leur explique comment pêcher, à eux dont c’est le 

métier, et qui n’ont rien pris pendant toute la nuit. Puis quand le filet est 

miraculeusement rempli, Pierre a besoin de la parole de Jean pour 

reconnaître à son tour le Seigneur. Et une fois à table avec Jésus, ils savent 

que c’est lui mais n’osent pas lui demander ; c’est le partage du pain qui 

ouvre complètement leurs yeux.  

Nous aussi, nous savons que Jésus ressuscité est présent dans nos vies, 

chaque jour, et nous avons du mal à le reconnaître. Comme les disciples, 

mettons-nous à l’écoute de l’étranger, de l’inconnu qui vient à nous, 

écoutons-nous aussi les uns les autres en Eglise comme Pierre a écouté 

Jean. 

La visite pastorale de notre évêque, Monseigneur Michel Santier s’achève 

ce week-end. Rendons-grâce pour ces quelques jours, qui ont justement été 

l’occasion de nous ouvrir, de nous tourner avec lui vers ce monde dans 

lequel nous vivons et qui a besoin d’entendre la Bonne Nouvelle du Christ 

ressuscité. Cela a aussi permis des rencontres fructueuses entre les 

différentes paroisses du secteur, et en l’écoutant nous avons mieux pris 

conscience que Jésus est bien présent, bien vivant dans nos équipes, nos 

communautés. 

Observons également ce que la reconnaissance de Jésus provoque chez 

Pierre : cela le met en mouvement, il se jette littéralement à l’eau pour le 

rejoindre puis le suivre. Alors que la visite pastorale se conclut par la 

confirmation de jeunes adultes, osons nous aussi, avec la force de l’Esprit 

Saint, et encouragés par notre évêque, nous jeter à l’eau et suivre le Christ. 

 

Antoine Leclerc 

 

FESTI’VOC 94 
 

Confirmation et Vocation 
 

« Tu comptes beaucoup 
à mes yeux. Tu as du prix. 
Et moi, je t’aime ! » Isaïe 49 

 

«  Catéchumènes, baptisés, 
confirmés, confirmands, 

néophytes, en famille, 
tous concernés, tous invités ! » 

 

Dimanche 21 avril 2013 
 

14h30 Ouverture 
15h00 à 17h15 Grand jeu, 
témoins, ateliers à propos des 
dons de l’Esprit 
17h30 Une heure de prière pour 
les vocations 
18h30 Fin du rassemblement 
 

Gymnase Paul Emile Victor 
570, rue du Professeur Paul Milliez 
94500 Champigny-sur-Marne 
 

Contact : Carole Fagot - 06 84 30 55 54 -  
carole.fagot@free.fr 

 

Dimanche 14 avril 2013 – 3ème dimanche de Pâques 

 

« Tu as changé mon deuil 
en une danse,  

Mes habits funèbres  
en parure de joie ! 

Que mon cœur ne se taise pas, 
qu'il soit en fête pour toi, 

Et que sans fin,  
Seigneur, mon Dieu, 
je te rende grâce ! » 

Ps. 29 

Renseignements pratiques 

Messes : St Jean 15 rue de Verdun, jeudi à 19h, samedi à 18h 

Ste Germaine : mardi à 19h, mercredi à 9h, vendredi à 9h, dimanche à 10h45 

Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi 16h30-19h, mercredi, jeudi 

et vendredi 17h-19h, samedi 10h-12h  

Permanence téléphonique : mardi à jeudi 8h30-12h30, vendredi 14h-17h : 01 46 65 13 74 

Eglise ouverte : jeudi 17h-19h à St Jean 



 

 
 

.Pèlerinages diocésains 2013 

Prochainement : Pèlerinage diocésain à Lourdes 

« Lourdes, une porte de la foi ! » 

Un temps fort de trois jours pour accueillir le message de Marie, 
aimer fraternellement et prier ensemble avec notre évêque le Père 
Michel Santier. 
 
Du jeudi soir 18 avril au lundi matin 22 avril 2013. 
 
Proche de chez vous : Pèlerinage Notre-Dame de 
l’Annonciade à Thiais 

« En famille, vivre une pause  avec Marie » 

La communauté des sœurs, nous invite, tous en famille, petits et 
grands, à découvrir les vertus de Marie dans leur grand parc. Mgr 
Michel Santier, notre évêque, célèbrera l’eucharistie à 11h00. Il 
souhaite que cette journée de pèlerinage à Notre-Dame de 
l’Annonciade soit ouverte à toutes les familles et aussi aux 
personnes qui élèvent seules leurs enfants, les couples en désir 
d’enfant … 
 
Venez nombreux 

Dimanche 26 mai 2013 de 10h à 17h00, au Monastère de 
l’Annonciade à Thiais 
 
Contact : Sœur Marie Pascale : 01 48 84 75 58 

 
 

Nos joies 

 

Ceux qui sont devenus enfants de Dieu 
 

Louise VICHON 
Marie-Sylvie COAN 
Suzanna & Emilie KHURSHUDOV 
Angélique & Cynthia BAKWAMAY 
Lauryn COULIBALY 
Kévin, Killian & Ambre DE COSTER 
Guillaume LEMAITRE 
Jenna MARINE 
Kyllian & Tessa METAIRIE 
Shanone RAMAROASY 
Lucatina & Luciano RAVELOJAONA 
Arthur HUDELOT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 
Ascension  Jeudi 9 mai à 9h30 à Ste Germaine et 10h45 à St Jean 
 
Profession de foi Dimanche 19 mai 10h45 à Ste Germaine 
 
Pentecôte  Lundi 20 mai Louanges et Adoration 

 

 
 

Les Baptisées de la Vigile Pascale 

J'ai eu le bonheur de me faire baptiser à la Veillée Pascale.  
Le Baptême, c'est reconnaître la présence de Dieu, l'existence de 
notre Seigneur Jésus Christ mort et ressuscité et avant tout 
l'amour du Père, du Fils et de l'Esprit Saint. Je reconnais que cet 
amour est la source de mes forces. 

Qu'est-ce que j'ai ressenti ce jour-là ? Une grande fierté. La fierté 
d'appartenir à l'Eglise et donc au peuple de Dieu et bien plus 
encore la fierté d'être un enfant de Dieu. Je suis  fière de porter 
son nom, d'appartenir à l'être le plus merveilleux de tout l'Univers. 
Puis, à ce sentiment vient s'ajouter un sentiment de soulagement. 

 Je me sens légère comme prête à renaître. Dieu a pris 
mon fardeau, celui de nos pêchés et nous délivre par son amour. 
Dorénavant, je sais que je ne serai plus jamais seule et que 
je pourrai toujours compter sur Dieu. 

Voilà ce que j'ai ressenti le jour de mon Baptême, tout simplement, 
j'ai reçu le plus grand des trésors. Alléluia. 

Bonne route à tous 

Suzanna 

Ça fait longtemps que je me sens attirée par la religion chrétienne. 
J'ai franchi le pas de marquer mon engagement devant Dieu en 
demandant le baptême lorsque j'ai amené ma fille pour l'inscription 
au catéchisme. Le parcours a commencé en octobre 2011 avec les 
réunions petits groupes autour des thèmes, puis l'appel décisif à 
Choisy-le-Roi, le 1er scrutin à la cathédrale de Chartres où j'étais 
aux anges et les deux suivants à Ste Germaine etc... 

Malgré mon tract, mon baptême s'est déroulé à merveille, ce fût un 
moment inoubliable et je suis très heureuse de l'avoir vécu.  

Je tiens à remercier tous les paroissiens qui m'ont soutenue, et qui 
ont prié avec moi, et particulièrement mes accompagnatrices, 
Aurore et Patricia, et aussi Christine Soyer; elles m'ont guidée tout 
au long du chemin pendant deux ans. Je remercie aussi les prêtres 
de m'avoir acceptée, et également un grand merci à ma marraine 
et à mon parrain. 

Enfin, je remercie le Seigneur, à Lui la gloire à jamais ! 

Marie-Sylvie 
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